

Paris, 22 de julio de 1966

Sr. Don Claudio SÁNCHEZ-ALBORNOZ
Buenos Aires

Mi querido Presidente y amigo:

Estoy casi con el pie en el estribo pues me marchó mañana temprano a Biarritz para pasar allí una semana con mi hijo y familia, pero antes quiero enviarle la liquidación del segundo trimestre del año que, como usted, verá presenta un superávit sobre lo presupuestado de 6.665.56 francos. Creo que estará usted contento.

Le incluyo también el recorte de un artículo aparecido ayer en "Le Figaro", que también le agrada a usted. Dada la orientación de ese periódico no podemos pedir nada mejor. Hoy viene otro del mismo estilo y con fotografías en "Le figaro Littéraire" de Martin-Chauffier, amigo nuestro. - En fin, hace unos días escuché por la Radio francesa en la emisión corriente una evocación de julio del 36 en la que se oían las voces de Mauriac y textos de Cassou, de Neni, etc. El tono ya puede usted suponerlo. No dejé de extrañarme. A continuación hubo, como cosa ya distinta, una entrevista con Semprún hijo con ocasión de una novela, pero en la que se trataron temas de nuestra guerra y de la república con toda claridad. Fue esa una mala emisión para Franco.

No quiero acabar la carta sin confirmarle -pues esto ya lo sabe usted a estas horas- que aquí no ha ingresado ningún dinero, y asegurarle que si ingresara lo que fuere ahí quedaría en depósito como están las reservas hasta que el consejo de ministros con usted resolvieran. No creo que se vaya a ingresar nada, pues tengo entendido que el Sr. Feduchy tiene en su poder un cheque y que espera del Gobierno la orden oportuna sobre el destino que ha de darle.

Consérvese bien y reciba un fuerte abrazo de su buen amigo,